

7月	豊川放水路 愛護モニター報告	モニター区間	放水路:左右岸 0.0km~6.6km 管轄出張所:豊川流域治水出張所
実施日	令和 5 年 7 月 25 日	実施区間	正岡橋からやや下流放水路右岸堤防上

正岡橋から南方約50メートル付近の豊川放水路右岸堤防道路上に空き缶、ペットボトル、ビニール袋、発泡スチロール、菓子箱などが放置され、非常に見苦しい状態でした。この堤防道路は車の通行も少なからずあり、散歩する人も見かけます。堤防はきれいに草刈りもされて、法面もきれいでした。しかし、まき散らすように放置されたゴミを見てがっかりし、このようなことをなぜするのかと情けない気持ちでした。豊川が東三河唯一の水源で、飲料水、農業用水、工業用水などと、どれだけ住民に恩恵を与えてくれているのかを、各自しっかりと自覚すべきだと思いました。自宅から持参したゴミ袋に散乱放置された各種のゴミを拾い、自宅へ持ち帰り、処分しました。何かしらすっきりした気持ちになりました。写真撮影しましたが、かなり汚い堤防上道路になっていたことがわかります。時々、放水路に行き、持参したゴミ袋に空き缶やペットボトルなどを拾い集め、自宅に持ち帰るようにしています。豊川や豊川放水路をこれからも大切に保護し、きれいな清流であることを切に望んでいます。なお、写真撮影は省きましたが、この堤防道路の右岸、左岸の法面の草の中にも空き缶やペットボトル、ビニール袋などが放置されており、持参したゴミ袋に拾って収納し、自宅で処分しました。

しかし、決して気を許すことは出来ません。堤防道路にゴミを捨てる人は少数かもしれませんがいるのです。



7月	豊川放水路 愛護モニター報告	モニター区間	放水路:左右岸 0.0km~6.6km 管轄出張所:豊川流域治水出張所
実施日	令和 5 年 7 月 4 日	実施区間	見潮寺橋やや上流放水路左岸堤防下 小坂井大橋やや下流放水路左岸堤防下

見潮寺橋からやや上流の豊川放水路左岸の堤防下にゴミや枯れ朽ちた枝、竹などがたくさん放置されていました。

豊川放水路は堤防道路両端、法面共にきれいに除草されて、景観もよく、美しい河川放水路のたたずまいでしたが、ところどころ空き缶やペットボトルなどの放置があり、とても残念で心を痛めました。地球環境の汚染、温暖化、線状降水帯、異常気象、大洪水などすべて人間の行為が少なからず起因しており、ゴミの放置も決して許されることではありません。外出したら、絶対にゴミを放置しない、家に持ち帰って自己責任でゴミを処分する当たり前の行為が本当に大切な時代となっていると思います。

豊川放水路は、豊川本流から分流するようにして、地域の洪水を防ぎ、治水、利水に大いに役立っています。自分たちの郷土の誇りでもある一級河川の豊川をこれからも大切に守り、保護し、育てていくことが肝要と料します。再び、豊川が清流日本一になるように日々心がけてゴミのない河川、堤防にしたいです。

なお、小坂井大橋のやや下流放水路左岸の堤防下にも、同様の枯れ枝や枯れ木などがわらなどと共に放置されていた。

